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○ Ministério do Desenvolvimento Regional

CBTU

Segurança no Trabalho: cultive esta ideia
A nova Comissão Interna de Prevenção de Acidentes CIPA-Sede-CCO-Estações-UAC da
CBTU-BH realizou na sexta-feira (14) a primeira reunião da gestão 2022. No encontro, foi
definido o lema “Segurança no Trabalho: cultive esta ideia”, que será a base para as ações do
grupo neste ano. Os cipistas escolheram o novo vice-presidente da Comissão, o assistente de
segurança operacional Leonardo Lemos. “É muito importante trabalharmos em parceria com
todos os funcionários, para que haja a construção de um ambiente mais seguro para todos”,
afirmou Leonardo. Também foi destacada a importância da integração com a CIPA Pátios e as
CIPAS das empresas terceirizadas que prestam serviço na Companhia. As primeiras diretrizes
em relação à próxima Semana Interna de Prevenção de Acidentes do Trabalho (SIPAT) foram
também assunto da reunião, assim como a definição das principais campanhas a serem
desenvolvidas ao longo do ano: combate à dengue, cuidados contra a Covid-19, inclusão de
diversidades sociais, alcoolismo, tabagismo e cuidados com a mente. “Vamos trabalhar muito
as ações em busca da saúde mental dos empregados, principalmente devido ao panorama de
pandemia”, destacou a presidente da CIPA, Dulcinéia Diniz.
Para mais informações: https://www.cbtu.gov.br

https://www.cbtu.gov.br/index.php?option=com_content&view=article&id=9313&Itemid=1317&lang=pt
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MDR anuncia ações de capacitação dos servidores para 2022 com 220 vagas em cursos
Com objetivo de fomentar um ambiente corporativo inovador, eficiente e produtivo, o
Governo Federal, por meio do Ministério do Desenvolvimento Regional (MDR), vai investir
mais de R$ 2 milhões em ações de capacitação dos servidores públicos da Pasta em 2022.
Serão oferecidas 220 vagas em cursos de curta e média duração.Entre as iniciativas estão o
projeto-piloto da Maratona do Conhecimento, o MBA em Planejamento, Financiamento e
Governança Pública pela Fundação Getúlio Vargas (FGV), o Mestrado Profissional em Gestão
Pública da Universidade de Brasília (UnB) e o programa de Desenvolvimento da Alta Liderança
da Fundação Dom Cabral.“O MDR é responsável por importantes políticas nacionais que
mudam as vidas das famílias que mais precisam. A atual gestão acredita que a efetividade das
políticas públicas está diretamente vinculada ao investimento no principal ativo do Ministério,
que são os servidores da Pasta”, destaca o secretário executivo do MDR, Daniel Ferreira.O
investimento de quase R$ 2,1 milhões é um salto significativo no orçamento das Ações de
Desenvolvimento. Em 2019, o valor foi de R$ 349,9 mil, em 2020, afetada pela pandemia de
Covid-19, a política sofreu corte drástico e ficou em R$ 15,6 mil. Já em 2021, o valor destinado
à valorização do servidor foi de R$ 400,4 mil.
Para mais informações: https://www.gov.br/mdr

○ Ministério da Educação

MEC participa da IX Reunião de Ministros da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior da

Comunidade dos Países de Língua Portuguesa

Nesta quarta-feira (19), os ministros da Ciência, Tecnologia e Educação Superior, ou seus

representantes, integrantes da Comunidade dos Países de Língua Portuguesa (CPLP),

participaram de uma reunião híbrida para abordar assuntos relacionados com o reforço da

cooperação no setor de ciência, tecnologia e educação. Representando o Ministério da

Educação (MEC) do Brasil, estava o Secretário-Executivo, Victor Godoy, que durante a reunião,

apresentou diversos programas, do Governo do Brasil, na área de educação superior, de

ciência e tecnologia.Durante a reunião, foram aprovadas as Proposta de Relatório do Grau de

Cumprimento do Plano de Ação de Cooperação Multilateral no Domínio da Ciência, Tecnologia

e Ensino Superior da CPLP (2014-2020); Proposta de Plano Estratégico de Cooperação

Multilateral no Domínio da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior da CPLP (2022-2026);

Proposta de Plano de Ação de Cooperação Multilateral no Domínio da Ciência, Tecnologia e

Ensino Superior da CPLP (2022-2023); e a Declaração Final da IX Reunião de Ministros da

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior da CPLP.Além de representar o MEC, Victor Godoy

também falou em nome do Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovações, Marcos

Pontes, exemplificando todas as ações do Ministério da Ciência e Tecnologia (MCTI) para

superar os desafios e, para melhorar as perspectivas do digital e da ciência nas sociedades

pós-Covid 19.
Para mais informações: https://www.gov.br/mec

https://www.gov.br/mdr/pt-br/noticias/mdr-anuncia-acoes-de-capacitacao-dos-servidores-para-2022-com-220-vagas-em-cursos
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EBSERH

Ebserh/MEC fecha 2021 com avanços na gestão, melhorias nos hospitais universitários e
execução recorde do orçamento
Brasília (DF) – Com o desafio de reestruturar os hospitais universitários federais ao mesmo
tempo em que apoia a formação profissional de excelência e oferece atendimento de saúde à
população por meio do Sistema Único de Saúde (SUS), a Rede Ebserh fechou seu décimo ano
de atuação de forma consolidada como uma das maiores empresas estatais brasileiras. A
empresa registrou avanços na gestão, melhorias nos hospitais e execução de 100% do
orçamento.“Encerramos o ano com motivos para comemorar. Executamos 100% daquilo que
nos foi colocado de recursos para podermos cumprir a tarefa de apoiar os diversos hospitais.
Anteriormente, crescemos em quantidade. Agora, é da nossa responsabilidade crescer ainda
mais em qualidade, com planejamento e gestão de excelência”, ressaltou o presidente da
Rede Ebserh, Oswaldo Ferreira.Em mais um ano de enfrentamento ao coronavírus, a Rede
Ebserh atuou na oferta de serviços, habilitação de leitos exclusivos para atendimento à
Covid-19, formalização de novos acordos com os gestores do SUS e incremento dos recursos
financeiros para garantir a sustentabilidade dos hospitais. “O ano de 2021 foi mais uma vez
marcado pela Covid-19, que foi um grande desafio, mas estamos cumprindo muito bem nossa
missão. Tivemos mais de 2 mil leitos disponibilizados para atender a sociedade. Encerramos o
ano com 245 pacientes com Covid-19 internados e 658 leitos disponibilizados”, afirmou
Oswaldo Ferreira.
Para mais informações: https://www.gov.br/ebserh

○ Ministério da Saúde

APS Forte no SUS: confira novo cronograma de resultados
No ano passado, o Prêmio APS Forte no SUS recebeu mais de mil inscrições de experiências
inovadoras na Atenção Primária à Saúde (APS), a principal porta de entrada do Sistema Único
de Saúde, em todo o Brasil. Como as inscrições haviam sido prorrogadas até 31 de dezembro
de 2021, o cronograma das próximas etapas também foi alterado.Agora os participantes
receberão o resultado da 1ª etapa (classificado, não classificado ou mais informações) até dia
7 de fevereiro pela plataforma do Sisaps, e os finalistas serão divulgados um mês depois (7/3),
pelos sites da APS e APS Redes. Já a última etapa, que é a definição dos projetos vencedores,
ocorrerá até 25 de março. As práticas selecionadas devem promover a melhoria do acesso da
população, priorizando e reforçando o papel da APS como porta de entrada prioritária e
coordenadora da atenção no sistema de saúde. O prêmio foi organizado em quatro eixos
temáticos, sendo o mais concorrido o Eixo 1 – Organização dos serviços de APS para o
atendimento integral, com 562 relatos de experiências, em que a linha temática sobre ações
de enfrentamento da pandemia de covid-19 recebeu 220 relatos.
Para mais informações: https://www.gov.br/saude

https://www.gov.br/ebserh/pt-br/comunicacao/noticias/ebserh-mec-fecha-2021-com-avancos-na-gestao-melhorias-nos-hospitais-universitarios-e-execucao-recorde-do-orcamento
https://www.gov.br/saude/pt-br/assuntos/noticias/2022/janeiro/aps-forte-no-sus-confira-novo-cronograma-de-resultados
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ANVISA

Confira agenda de reuniões extraordinárias da Diretoria da Anvisa
Anvisa realiza nesta semana, na quarta e na quinta-feira, reuniões extraordinárias públicas
para discutir a autorização e viabilidade de comercialização direta ao consumidor de testes
rápidos de antígeno para diagnóstico de Covid-19 e também para analisar o pedido de uso
emergencial da vacina CoronaVac em crianças e adolescentes de 3 a 17 anos de idade. As
reuniões estão agendadas para:19/1 - quarta-feira, a partir de 15h – autotestes - confira a
pauta completa, 20/1 - quinta-feira, a partir de 10h – CoronaVac - confira a pauta completa
Para mais informações: https://www.gov.br/anvisa

Autotestes: regulamentação depende de informações adicionais
Em reunião realizada na tarde desta quarta-feira (19/1), a Diretoria Colegiada da Anvisa
avaliou proposta de regulamentação para a utilização de autotestes no Brasil. Por 4 votos a 1,
a Diretoria manifestou a necessidade de diligências para que o Ministério da Saúde (MS)
esclareça melhor as condicionantes da futura política pública que permitirá a utilização dos
testes de detecção da Covid-19 por usuários leigos. Os diretores esclareceram que, conforme
entendimento da Procuradoria Federal junto à Anvisa, a nota técnica enviada pelo Ministério
da Saúde à Agência na última sexta-feira (14/1) não cumpre todos os requisitos inerentes a
uma política pública. Em razão disso, a diretoria responsável pela análise do processo havia
encaminhado pedido de esclarecimentos adicionais ao Ministério nesta terça-feira (18/1), em
relação aos quais ainda aguarda resposta. Invocando os artigos 28 e 29 da Resolução da
Diretoria Colegiada (RDC) 585, de 10 de dezembro de 2021, que dispõe sobre o Regimento
Interno da Anvisa, os diretores aprovaram a realização de diligências adicionais e a retomada
da votação sobre o tema no prazo de até 15 dias.
Para mais informações: https://www.gov.br/anvisa

ANS

1ª Reunião Extraordinária da Diretoria Colegiada de 2022
A Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) realiza nesta quarta-feira (19/01), a partir das
18h30, a 1ª Reunião Extraordinária da Diretoria Colegiada (DICOL) de 2022.O encontro vai
ocorrer de forma remota, com transmissão ao vivo pelo canal da ANS no YouTube.A pauta da
reunião será a análise do Teste SARS-CoV-2 (coronavírus Covid-19) - Teste Rápido para
Detecção de Antígeno.Após a transmissão, o vídeo da gravação permanecerá disponível no
YouTube.
Para mais informações: https://www.gov.br/ans

FIOCRUZ

Infectologista da Fiocruz aborda coinfecção por Covid-19 e Influenza e esclarece dúvidas
Viver uma pandemia de Covid-19 e uma epidemia de Influenza com a nova cepa do subtipo A
(H3N2) ao mesmo tempo traz o desafio da coinfecção. Ainda não há estudos concluídos sobre

https://www.gov.br/anvisa/pt-br/assuntos/noticias-anvisa/2022/confira-agenda-de-reunioes-extraordinarias-da-diretoria-da-anvisa
https://www.gov.br/anvisa/pt-br/assuntos/noticias-anvisa/2022/autotestes-regulamentacao-depende-de-informacoes-adicionais
https://www.gov.br/ans/pt-br/assuntos/noticias/sobre-ans/1a-reuniao-extraordinaria-da-diretoria-colegiada-de-2022
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o assunto, os sintomas das duas doenças são semelhantes e mesmo os testes não são capazes
de indicar o momento da infecção pelos dois vírus: se foi simultânea ou sequencial. Há muitas
dúvidas e poucas respostas, como, por exemplo, se a coinfecção pode agravar o quadro clínico
do paciente. “Aparentemente não houve influência na evolução clínica ou na gravidade da
doença. No entanto, o número de casos observados não é o ideal para se ter essa resposta.
Não existe um estudo específico para poder afirmar com certeza”, explica Marília Santini,
médica infectologista do Instituto Nacional de Infectologia Evandro Chagas (INI/Fiocruz). Ela
acrescenta que só os testes podem indicar se se trata de uma doença ou de outra.
Para mais informações: https://portal.fiocruz.br/noticia

Fiocruz submete novo teste de Covid-19 à Anvisa
Por meio do Laboratório de Vírus Respiratórios e Sarampo do Instituto Oswaldo Cruz
(IOC/Fiocruz) e do Instituto de Tecnologia em Imunobiológicos (Bio-Manguinhos/Fiocruz), a
Fiocruz acaba de finalizar o desenvolvimento de dois novos testes moleculares para o
diagnóstico da Covid-19 e um desses teve seu pedido de registro submetido, nesta terça-feira
(18/1), à Agência Nacional de Vigilância em Saúde (Anvisa). Trata-se do Kit Molecular Inf A/Inf
B/SC2, um teste do tipo RT-PCR que diferencia os vírus da Influenza A, B e do Sars-CoV-2,
possibilitando o diagnóstico destas doenças em um único teste.
Para mais informações: https://portal.fiocruz.br/noticia

PORTAL FEDERATIVO

○ Ministério do Turismo

Ministro Gilson Machado Neto é homenageado com Medalha de Mérito pela
Internacionalização do Turismo na Ibero-América
O ministro do Turismo, Gilson Machado Neto, foi homenageado nesta terça-feira (18.01), em
Madrid, na Espanha, com a Medalha de Mérito pela Internacionalização do Turismo na
Ibero-América. A solenidade aconteceu durante a 25ª Conferência Iberoamericana de
Ministros e Empresários do Turismo (Cimet), que é realizado às vésperas da
Fitur.Diagnosticado com o novo coronavírus na semana passada, Machado Neto não pôde
viajar para Espanha e foi representado na solenidade pelo presidente da Embratur, Carlos
Brito. A comitiva do Brasil conta com a presença do chefe da Assessoria Especial, Rafael Luisi, e
do chefe da Assessoria Especial de Relações Internacionais, embaixador Jorge Kadri. A
Conferência Iberoamericana de Ministros e Empresários do Turismo promove debates sobre
Covid-19, cenário pós-pandemia, perfil no novo turista e o viajante na Europa e na América
Latina. O ministro Gilson Machado participou da Cimet de forma virtual.
Para mais informações: https://www.gov.br/turismo

MTur investe R$ 3,3 milhões em obras de infraestrutura turística em Barretos (SP)
Famosa por sediar uma das festas sertanejas mais badaladas do país, Barretos (SP) vai receber
investimentos do governo federal, por meio do Ministério do Turismo, para melhorias em
infraestrutura turística. A cidade chega a receber cerca de um milhão de pessoas durante a
Festa do Peão de Boiadeiro, realizada todos os anos no município.Os recursos de mais de R$

https://portal.fiocruz.br/noticia/infectologista-da-fiocruz-aborda-coinfeccao-por-covid-19-e-influenza-e-esclarece-duvidas
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3,3 milhões serão destinados para a remodelação da avenida João Batista da Rocha que dá
acesso à praça da Casa de Oração, ponto turístico da cidade, e à rodovia Brigadeiro Faria Lima
(SP-326), que leva ao Parque do Peão, onde a Festa do Peão é realizada. Além disso, a avenida
dá acesso ao Hospital de Amor – referência no tratamento oncológico.O ministro do Turismo,
Gilson Machado Neto, ressalta que as obras realizadas com recursos do Ministério do Turismo
em todo o país não beneficiam apenas os turistas, mas também os moradores das cidades.“O
objetivo é fazer com que os municípios brasileiros aprimorem a infraestrutura turística,
ampliem os atrativos turísticos de suas localidades para atrair cada vez mais turistas e
recebê-los da melhor forma. Além disso, essas benfeitorias contemplam também os
moradores e trazem qualidade de vida a quem vive na região”, destacou o ministro. A Festa do
Peão de Boiadeiro de Barretos é realizada há 65 anos e movimenta cerca de R$ 900 milhões
com o turismo, segundo dados do governo estadual. Em 2020 e 2021 a festa ocorreu de forma
virtual em decorrência da pandemia de Covid-19. Já a edição de 2022 está confirmada para
acontecer entre os dias 18 e 28 de agosto.
Para mais informações: https://www.gov.br/turismo

○ Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

INCRA

Apuração sobre vacinação indevida em assentamentos ocorre na Paraíba
O Incra na Paraíba encaminhou, nesta quarta-feira (19), ofício à Polícia Federal solicitando a
apuração do caso de vacinação contra a covid-19 – em doses para adultos e vencidas – em
aproximadamente 50 crianças nos assentamentos Oiteiro de Miranda e Estiva do Geraldo, no
município de Lucena, na Região Metropolitana de João Pessoa.A dose para adultos da vacina
da Pfizer seria, conforme as autoridades de saúde, três vezes maior do que a dose infantil. A
denúncia chegou à Secretaria de Saúde da Paraíba em 14 de janeiro (quarta) por meio de
vídeo divulgado em uma rede social pela mãe de uma das crianças indevidamente
vacinadas.No assentamento Oiteiro de Miranda, as crianças receberam a imunização incorreta
em 7 de janeiro de 2022. Já na Estiva do Geraldo, a vacinação teria começado em 21 de
dezembro de 2021. Adultos das mesmas áreas também teriam recebido o imunizante fora do
prazo de validade.O ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, esteve nos locais em 17 de janeiro
(segunda). No dia seguinte, foi a vez das procuradoras dos Ministérios Públicos Federal (MPF),
Janaína Andrade, e da Paraíba (MPPB), Fabiana Lobo, visitarem as áreas de reforma agrária.
Elas foram acompanhadas pelo superintendente regional, Kleyber Nóbrega, e pelo chefe da
Divisão de Desenvolvimento de Assentamentos do Incra/PB, Manoel Mariano Neves, bem
como pelo secretário-executivo de gestão da Rede de Unidades de Saúde da Paraíba, Daniel
Beltrami.
Para mais informações: https://www.gov.br/incra
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